

NAËL



© R.Gladu / Fonds Tara

Fils de capitaine - Mars 2010

Il a 7 ans et son papa, Hervé, est l'un des capitaines de Tara depuis 3 ans. Hervé a été notamment capitaine de Tara pendant l'expédition de Tara en Arctique. Naël le suis depuis l'île d'Yeu, où il habite toute l'année et vient le retrouver sur le bateau dès qu'il peut.

Peux-tu nous expliquer le travail de ton papa ?

Mon papa est le capitaine de Tara, il manœuvre le bateau avec l'équipage pour que les scientifiques puissent naviguer, étudier les mers et les océans et observer le plancton.

Est-ce que tu as déjà navigué sur Tara ?

Oui, une fois je suis parti de Lorient pour aller en Méditerranée et à Noël, j'ai passé le canal de Suez. J'adore être à bord pour aider à manœuvrer le bateau, aider l'équipage et rencontrer beaucoup de gens.

Comment fais-tu pour avoir des nouvelles de ton papa ?

Il nous envoie tous les jours des e-mails et je lui réponds. Il me téléphone toutes les semaines, surtout quand il est en escale dans les ports. Je lui envoie souvent des photos et je lui parle de ce que je fais à l'école et à la maison.

Peux-tu nous dire où est ton papa en ce moment ?

Il est dans l'océan Indien. J'ai dans ma chambre un grand planisphère et je trace la route du bateau tous les jours.

Que penses-tu du métier de ton papa ?

Je suis fier que mon papa soit le capitaine de Tara, il a de ma chance de naviguer sur tous les océans de la planète pour aider les scientifiques. Même s'il part longtemps, je le retrouve toujours et je peux voyager moi aussi. Je dois le retrouver cet été en Afrique du Sud.